

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmaanirrahiim. Segala puji bagi Allah yang menciptakan manusia dengan penciptaan yang paling sempurna. Dia-lah yang melengkapi manusia dengan akal sehingga manusia dapat berpikir dan mempunyai hasrat untuk senantiasa mencari kebenaran, senantiasa belajar sepanjang hayatnya, senantiasa berpikir sepanjang rentang kehidupannya agar menjadi pribadi yang bermakna serta mampu menyelesaikan masalah yang dihadapinya. Atas berkat rahmat-Nya penyusun dapat menyelesaikan skripsi untuk menunjang dalam penyelesaian tugas akhir.

Adapun judul skripsi penulis adalah “kesesuaian antara sikap dan perilaku resilien pada mahasiswa BK FIP unimed dalam penyelesaian skripsi. Penulisan skripsi ini bertujuan sebagai memenuhi syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan bagi mahasiswa program S-1 pada Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Program Studi Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Penulisan skripsi ini tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan kepada peneliti dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, terutama kepada Dosen Pembimbing Skripsi yang penulis hormati, Ibu Prof. Dr. Asih Menanti, MS., S.Psi yang telah memberikan bimbingan, motivasi dan saran-

saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai skripsi ini selesai. Semoga Allah memudahkan segala urusan beliau.

Pada kesempatan ini penulis juga ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada:

- a. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes, selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
- b. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
- c. Ibu Nani Barorah Nasution, S.Psi, MA, Ph.D selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Ibu Dr. Zuraida Lubis, M.Pd.,Kons selaku Wakil Dekan Bidang Umum Keuangan dan Kepegawaian dan Ibu Kamtini, S.Pd., M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
- d. Bapak Mirza Irawan, S.Pd., M.Pd.Kons selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan dan Bapak Miswanto, S.Pd., M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
- e. Ibu Prof. Dr. Asih Menanti, MS., S.Psi selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini.
- f. Ibu Prof. Dr. Sri Melfayetty M.S.Kons., S.Psi., Ibu. Dr. Zuraida Lubis, M.Pd.Kons dan Bapak Mirza Irawan, S.Pd., M.Pd. Kons selaku Dosen Penyelaras/Penguji yang telah banyak memberi masukan dan koreksi terhadap skripsi ini.

- g. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Ilmu Pendidikan khususnya Jurusan Psikologi dan Bimbingan Universitas Negeri Medan yang telah menyumbangkan ilmu kepada penulis yang tentunya sangat berguna untuk masa depan penulis.
- h. Bapak/Ibu Staf dan Pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam urusan administrasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
- i. Bapak/Ibu Pegawai Perpustakaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan dan Pegawai Perpustakaan Digital Library Universitas Negeri Medan.
- j. Mahasiswa Angkatan 2018 BK Fip Unimed Kabanjahe subjek penelitian yang telah mengikuti kegiatan penelitian dengan sangat baik.
- k. Teristimewa kepada orangtua penulis, Ayahanda tercinta **Parningotan Sitorus**, Ibunda tercinta almarhum **Sus Ima** yang telah memberikan kesempatan pada penulis untuk mengenyam dunia pendidikan hingga ke perguruan tinggi. Terima kasih karena telah memberikan cinta dan kasih sayang tiadahenti bagi penulis, menguatkan dalam setiap doanya, memberikan dorongan, serta memberikan semangat yang luar biasa terhadap pendidikan moril dan materil. Mereka adalah motivator penulis untuk melangkah meraih mimpi dan menunjukkan pada dunia bahwa mereka bisa memberikan pendidikan yang terbaik.
- l. Kepada Kakak Fitriyanti Sitorus dan abang Ijul Fahri, terimakasih atas cinta kasih yang tiada henti bagi penulis, serta orang yang saya cintai widi mihasa, adik dewa rizky, dan sahabat mila yanti sipahutar, evi syahrina, fitri hari ani, nur faujia, hesti aryani, dinda aisyah, yang telah memberi doa, semangat dan dorongan serta perhatian untuk penulis..

Semoga bantuan dan jasa baik yang telah diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah Yang Maha Kuasa. penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan-kekurangan, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya dalam memperkaya Ilmu Pendidikan di bidang Bimbingan dan Konseling. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Mei 2022
Penulis,

Sartika Dewi
NIM. 1183351024

